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Арктика имеет экономическое, транспортное, социальное, экологическое и культурное значение, поэтому 
в ходе подготовки законодательной инициативы в сфере развития Арктической зоны Российской Федерации 
необходимо расставлять приоритеты будущего законодательного регулирования экономических, социальных, 
экологических, культурных и иных отношений в Арктическом регионе. Такие приоритеты могут быть выявлены 
при помощи аксиологического подхода. В статье проанализированы возможности применения аксиологического 
подхода к вопросам освоения Арктики с учетом использования данного подхода в конституционно-правовом 
регулировании. Предложена идея законодательного обеспечения развития Арктической зоны Российской 
Федерации на основе приоритетов, которые должны определять смысл, содержание и применение будущего 
федерального закона «Об Арктической зоне Российской Федерации», а также деятельность исполнительной 
власти и местного самоуправления в указанной сфере.
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The Arctic is of economic, transport, social, environmental and cultural importance; therefore, during the prepara-
tion of the legislative initiative in the development of the Arctic zone of the Russian Federation, it is necessary to set 
priorities for the future legislative regulation of economic, social, environmental, cultural and other relations in the Arctic 
region. Such priorities can be identifi ed through an axiological approach. The article analyzes the possibility of applying 
the axiological approach to the development of the Arctic, taking into account the use of this approach in the constitu-
tional and legal regulation. The idea is to support legislatively the development of the Arctic zone of the Russian Federa-
tion on the basis of priorities that should determine the meaning, content and application of the future Federal law “On the 
Arctic zone of the Russian Federation”, as well as the activities of the Executive power and local government in this area.
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